



**Vorsteher im kleinen Rahmen** wurde der Prokurist und Leiter der Kreditabteilung der Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen, Heinz Meermann, in den Ruhestand verabschiedet. Das Bild zeigt (v.l.) Meinolf Schulze Brüning (Aufsichtsratsvorsitzender), Björn Römkes (Vorstand), Heinz Meermann und Michael Schrandt (Vorstand).

## Heinz Meermann verabschiedet

**Enniger/Ostenfelde/Westkirchen (gl).** Der langjährige Mitarbeiter und Prokurist der Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen, Heinz Meermann, ist am Freitag im kleinen Kreis in den Ruhestand verabschiedet worden. Eine größere Feier soll nachgeholt werden, sobald es die Situation zulässt.

Am 1. März 1988 begann der Harsewinkler dem Bericht zufolge in der Geschäftsstelle in Westkirchen, nachdem er zuvor Erfahrungen bei einem Harsewinkler Geldinstitut gesammelt hatte. 1991 erfolgte der Wechsel nach Enniger in die Kreditabteilung, wo er für die Marktfolge Kredit zuständig war.

Der Leiter der Kreditabteilung wurde 2020 zum Prokuristen ernannt. Diese Beförderung sei auch als ein Zeichen der Wert-

schätzung zu sehen, sagte Vorstandsmittglied Michael Schrandt.

Er betonte dem Bericht zufolge, dass der Vorstand die fachlichen Qualitäten wie auch die ruhige und besonnene Art des Mitarbeiters hochschätze, der immer die Ruhe behalten und souverän auch durch komplexe Bankenprüfungen geführt habe. Dem Dank des Vorstands schloss sich im Namen des Aufsichtsrates dessen Vorsitzender Meinolf Schulze Brüning an. Im Namen der Mitarbeiter überreichte der Betriebsratsvorsitzende Dirk Engeler einen Präsentkorb.

Heinz Meermann freut sich, seinen Ruhestand nun mit seiner Familie, Radfahren und Doppelkopfsport zu genießen. So ganz geht er aber nicht. Er bleibt der Bank in beratender Funktion erhalten.